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Ao decimo oitavo dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezenove, às quinze horas e 1 

trinta e quatro minutos, no Auditório do Centro de Engenharias – CE, reuniu-se a 2 

Assembleia do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais – DECAM, da 3 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, sob a presidência do Chefe do 4 

DECAM, Blake Charles Diniz Marques. Estiveram presentes os membros: Alexandre 5 

José de Oliveira, André Duarte Lucena, Bruno Rodrigo Simão, Celsemy Eleuterio 6 

Maia, Christiano Rebouças Cosme, Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos, Daniela da 7 

Costa Leite Coelho, Diana Gonçalves Lunardi, Edna Maria Mendes Aroucha, Elis 8 

Regina Costa de Morais, Eric Amaral Ferreira, Francisco Alves da Silva Júnior, 9 

Francisco Xavier de Oliveira Filho, Indalécio Dutra, Joana Karolyni Cabral Peixoto, 10 

José Espínola Sobrinho, Marineide Jussara Diniz, Paulo César Moura da Silva, 11 

Rafael Oliveira Batista, Raimundo Gomes de Amorim Neto, Roberto Viera Pordeus,  12 

Solange Aparecida Goularte Dombroski, Thiago Costa Carvalho, Thomas Edson 13 

Espíndola Gonçalo, Valder Adriano Gomes de Matos Rocha, Vânia Christina 14 

Nascimento Porto. Justificaram as ausências os professores: André Pedro Fernandes 15 

Neto, David Custódio de Sena, Fabrícia Nascimento de Oliveira, Joaquin Odilon 16 

Pereira, Luis César de Aquino Lemos Filho, Manoel Januário da Silva Júnior, Maria 17 

Aridenise Macena Fontenelle, Maria Josicleide Felipe Guedes, Marília Pereira de 18 

Oliveira, Saulo Tasso Araújo da Silva, Suedêmio de Lima Silva e Talita Dantas 19 

Pedrosa. Verificada a existência de quórum legal, o Presidente da Assembleia, Professor 20 

Blake Charles Diniz Marques, deu início a sessão falando que na pauta do CONSEPE 21 

tem um ponto que discutirá a criação do curso de Engenharia de Materiais no campus de 22 

Caraúbas. Embora na reunião departamental não se discuta a pauta do CONSEPE e por ele 23 

ser o represente do DECAM na assembleia Conselho de Centro de Engenharias teria que se 24 

manifestar sobre o ponto, assim perguntou se a assembleia departamental queria discutir o 25 

assunto ou se ele levaria o seu ponto de vista, que é de ser contra a criação do curso, assim 26 

por maioria de votos o ponto foi incluído, ficando a pauta aprovada da seguinte forma: 27 

Primeiro ponto: Apreciação e aprovação de atas de reuniões anteriores; Segundo ponto: 28 

Apreciação da ata da 1ª reunião extraordinária de 2019 (eleição da chefia do 29 

departamento); Terceiro ponto: Discussão sobre a criação do curso de Engenharia de 30 

Materiais no Campi de Caraúbas; Quarto ponto: Apreciação e aprovação de projetos de 31 

extensão e pesquisa; Quinta ponto: Apreciação e aprovação de programas de disciplinas; 32 

Sexta ponto: Apreciação e aprovação do pedido de renovação de afastamento do servidor 33 

docente Thiago Costa Carvalho; Sétima ponto: Deliberação e aprovação sobre o pedido de 34 

alteração do regime de trabalho do servidor docente Alexandre José de Oliveira de 20 35 

horas semanais para Dedicação Exclusiva, conforme memorando eletrônico Nº 24/2019-36 

DECAM; Oitava ponto: Outras ocorrências. Depois de apresentadas, as justificativas 37 
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foram aprovadas por unanimidade. No primeiro ponto, a professora Joana Karolyni 38 

Cabral Peixoto pediu para acrescentar na ata da 8ª Reunião Ordinária a sua justificativa de 39 

ausência que fez por e-mail. Nenhuma outra observação foi feita. Colocada em votação as 40 

atas da 9ª Reunião Ordinária de 2018 e da 8ª Reunião Ordinária de 2019 foram aprovadas. 41 

No segundo ponto, nenhuma observação foi feita em relação a ata. Colocada em votação a 42 

ata da 1ª Reunião extraordinária de 2019 foi aprovada com uma abstenção. No terceiro 43 

ponto, colocado em votação a assembleia deliberou que o voto do representante do 44 

DECAM no Conselho de Centro fosse contra a criação do curso de Engenharia de 45 

Materiais. No quarto ponto foram apresentadas e aprovadas as seguintes Ações de 46 

extensão: 1 - Educação ambiental na construção do conhecimento e na preservação do 47 

meio ambiente: Interação Extensão Universitária - Escola - comunidade, da professora Elis 48 

Regina Costa de Morais, 2 – Desenvolvimento de Conteúdo técnico e capacitação EAD 49 

sobre Regularização Fundiária Urbana, do professor Almir Mariano de Sousa Júnior, 3 – 50 

Implantação e manutenção do software Doar nos hemocentros do estado do Rio Grande do 51 

Norte, do professor Breno Barros Telles do Carmo, 4 – Boas Práticas Sustentáveis: 52 

Educação para Sustentabilidade da professora Diana Gonçalves Lunardi. Foi apresentado 53 

e aprovado o seguinte Projeto de Pesquisa: Desenvolvimento de Conteúdo técnico e 54 

capacitação EAD sobre Regularização Fundiária Urbana, do professor Almir Mariano de 55 

Sousa Júnior. No quinto ponto, o professor Blake Charles Diniz Marques disse que 56 

com a atualização do PPC do Curso Interdisciplinar em Ciência e Tecnologia as disciplinas 57 

receberam novos códigos e embora o conteúdo continue o mesmo, todos eles deverão ser 58 

submetidos a aprovação do departamento. No sexto ponto o professor Blake Charles 59 

Diniz Marques disse que o professor Thiago Costa Carvalho solicitou a renovação do 60 

afastamento parcial para continuar cursando o doutorado em Economia na modalidade 61 

DINTER, mesmo assim continuaria ministrando duas disciplinas no curso de Engenharia 62 

de Produção: 1 - Fundamentos da Modelagem Econômico-Financeira e 2 - Engenharia 63 

Econômica e Finanças. Colocado em votação a renovação de afastamento foi aprovado por 64 

unanimidade. No sétimo ponto o professor Blake Charles Diniz Marques parabenizou os 65 

professores Alexandre José de Oliveira e André Duarte Lucena pelo término do 66 

doutorado. Disse ainda que dois professores do curso de Engenharia de Produção estão em 67 

regime de trabalho de 20 h e que Alexandre José de Oliveira demonstrou interesse em 68 

alterar o seu para 40h. A solicitação já foi aprovada pelo conselho do curso de Engenharia 69 

de Produção e que o segundo passo seria a aprovação pela assembleia departamental.  O 70 

professor Alexandre José de Oliveira disse que possui vínculo com a UERN e afirmou 71 

que não existe a mínima possibilidade de manter o vínculo nas duas instituições e que 72 

pedirá demissão da UERN assim que a portaria com a alteração para 40h com dedicação 73 

exclusiva seja expedida pela reitoria. Colocada em votação a alteração foi aprovada por 74 
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unanimidade. No oitavo ponto o professor Blake Charles Diniz Marques apresentou a 75 

professora Silvanete Severino da Silva que está substituindo o professor Almir Mariano 76 

de Sousa Júnior e que está lecionando disciplinas para os cursos de Engenharia Civil e 77 

Engenharia de Produção. Francisco Alves da Silva Júnior disse que estavam organizando 78 

a Semana de Engenharia Civil, mas que não tinham terminado o projeto para ser 79 

apresentado nessa reunião e caso esperasse para ser aprovada na próxima reunião, não 80 

haveria tempo hábil para alocar os auditórios. Diana Gonçalves Lunardi sugeriu que o 81 

chefe do departamento aprovasse ad referendum e que tal procedimento é normal. Blake 82 

Charles Diniz Marques disse que essa era sua última reunião, agradeceu a todos pelo 83 

apoio e pelas críticas. Diana Gonçalves Lunardi agradeceu a Blake Charles Diniz 84 

Marques pela dedicação que ele teve enquanto estava na chefia do DECAM. Não havendo 85 

mais nada a ser discutido, o Presidente da Assembleia, Blake Charles Diniz Marques, 86 

agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às dezesseis horas e treze 87 

minutos. E eu, Luiz Djalma Dias Filho, secretário do DECAM, lavrei a presente ata que 88 

será assinada por mim e pelos demais presentes, quando aprovada.  89 

Chefe do Departamento de Engenharia e Ciências Ambientais: 90 

Blake Charles Diniz Marques_________________________________________________ 91 

Docentes: 92 

Alexandre José de Oliveira___________________________________________________ 93 

André Duarte Lucena _______________________________________________________ 94 

Bruno Rodrigo Simão_______________________________________________________ 95 

Celsemy Eleuterio Maia _____________________________________________________ 96 

Christiano Rebouças Cosme__________________________________________________ 97 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 98 

Daniela da Costa Leite Coelho ________________________________________________ 99 

Diana Gonçalves Lunardi ___________________________________________________  100 

Edna Maria Mendes Aroucha ________________________________________________  101 

Elis Regina Costa de Morais__________________________________________________ 102 

Eric Amaral Ferreira _______________________________________________________  103 

Francisco Alves da Silva Júnior _______________________________________________ 104 

Francisco Xavier de Oliveira Filho_____________________________________________ 105 

Indalécio Dutra ___________________________________________________________  106 

Joana Karolyni Cabral Peixoto ________________________________________________ 107 

José Espinola Sobrinho______________________________________________________ 108 

Marineide Jussara Diniz _____________________________________________________  109 

Paulo César Moura da Silva __________________________________________________ 110 

Rafael Oliveira Batista ______________________________________________________  111 
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Raimundo Gomes de Amorim Neto____________________________________________ 112 

Roberto Vieira Pordeus _____________________________________________________ 113 

Solange Aparecida Goularte Dombroski ________________________________________  114 

Thiago Costa Carvalho______________________________________________________ 115 

Thomas Edson Espíndola Gonçalo ____________________________________________  116 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha ________________________________________ 117 

Vânia Christina Nascimento Porto _____________________________________________ 118 

Secretário: 119 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________ 120 


